

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan, ditarik beberapa kesimpulan pada penelitian yang berjudul Pengaruh Pembiayaan Perbankan Syariah dan Indeks Pembangunan Manusia Terhadap Pertumbuhan Ekonomi Di Indonesia, maka penulis dapat menyimpulkan sebagai berikut:

1. Berdasarkan dari hasil penelitian pada uji t bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara pembiayaan perbankan syariah terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia. Dengan nilai t hitung sebesar 3,545 dan t tabel sebesar 2,13145. Dengan demikian dapat diambil kesimpulan t hitung > t tabel ( $3,545 > 2,13145$ ), maka  $H_a$  diterima, dapat disimpulkan bahwa pembiayaan perbankan syariah berpengaruh terhadap variabel pertumbuhan ekonomi di Indonesia tahun 2005-2022.
2. Berdasarkan dari hasil penelitian pada uji t bahwa tidak terdapat pengaruh yang signifikan antara indeks pembangunan manusia terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia. Dengan nilai t hitung sebesar -2,430 dan t tabel sebesar 2,13145. Maka  $H_0$  ditolak dapat disimpulkan bahwa indeks pembangunan manusia tidak berpengaruh terhadap variabel pertumbuhan ekonomi di Indonesia tahun 2005-2022.

3. Berdasarkan hasil penelitian pada uji F, didapatkan nilai F hitung sebesar 6,795 dan F tabel sebesar 3,86. Jadi, nilai F hitung lebih besar dari F tabel ( $6,795 > 3,86$ ), maka pembiayaan perbankan syariah dan indeks pembangunan manusia berpengaruh secara simultan terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia.

## **B. Saran**

Dengan menggabungkan kesimpulan di atas, maka saran penulis terhadap pembiayaan bank syariah dan indeks pembangunan manusia untuk mendorong pertumbuhan ekonomi adalah sebagai berikut:

1. Bagi peneliti selanjutnya yang tertarik dengan permasalahan serupa, disarankan untuk melakukan penelitian pada subjek lain yang lebih luas dan menggunakan data yang lebih lengkap serta periode penelitian yang lebih lama agar dapat menggeneralisasi hasil penelitian. Diharapkan variabel-variabel yang digunakan pada penelitian selanjutnya dapat lebih lengkap dan beragam.
2. Bank syariah mempunyai banyak kelebihan dan kekurangan dalam operasionalnya. Kekuatan-kekuatan tersebut diharapkan dapat terus dipertahankan dan ditingkatkan, serta setiap kelemahan dapat diperbaiki dan diatasi guna menjamin keberhasilan perbankan syariah dan mendukung pertumbuhan ekonomi masa depan.